



# Sedesa vacunó contra COVID-19 a más de 30 mil personas postradas de la CDMX



La Sedesa vacuna a capitalinos contra la COVID-19.

Del 1 de enero al 24 de junio la Secretaría de Salud inoculó a capitalinos que no pueden salir de sus domicilios, así como a quienes se encuentran en asilos, Centros de Rehabilitación en Adicciones y reclusorios

## Redacción / Crónica

metropoli@cronica.com.mx

La Secretaría de Salud (Sedesa), llevó a cabo la vacunación contra la Covid-19 a 30 mil 106 capitalinos que se encuentran postrados en domicilios, así como a quienes se encuentran en asilos, Centros de Rehabilita-

ción en Adicciones (CRA) y reclusorios, la aplicación fue del 1 de enero al 24 de junio del presente año.

Del total, 9 mil 364 ciudadanos que por algún motivo no pueden trasladarse a un centro de inoculación, recibieron el biológico en su casa; de ellos, mil 417 se aplicaron en la alcaldía Álvaro Obregón; mil 61,

en Gustavo A. Madero; y Cuauhtémoc, 825.

Asimismo, se vacunaron a 4 mil 933 personas que se encuentran en alguna casa de cuidados; mil 70 adultos mayores en la alcaldía Tlalpan; 724, en Gustavo A. Madero; y 699 en Iztapalapa.

En los CRA se emplearon 660 dosis, de las cuales en la alcaldía Coyoacán se colocaron 295; seguido de Tláhuac, con 101; y Álvaro Obregón, con 80.

Respecto de las personas privadas de su libertad, se inocularon a 15 mil 149 internos: 8 mil 338 en Iztapalapa; 6 mil 460, en Gustavo A. Madero; y 348 en Tlalpan.

Cabe destacar que los familiares de quienes estén en estado de postración o asilos que por alguna razón no hayan recibido alguna dosis de biológico, pueden comunicarse a localtel 5556581111 para agendar una cita.

La Sedesa reitera el llamado del gobierno capitalino a continuar con las medidas sanitarias para prevenir el contagio de Covid-19 como el uso de cubrebocas en lugares cerrados, lavado de manos frecuente o el uso de gel antibacterial, y en la medida de lo posible, mantener sana distancia.●